

Yunnan Berkembang Dengan Cepat dan Menuju Dunia

Catatan Redaksi: Sejak Sidang Perwakilan Nasional Ke-18 Partai Komunis Tiongkok, selama 5 tahun ini di bawah latar belakang Satu Sabuk Satu Jalur, pembukaan Yunnan terhadap luar negeri terus meningkat, jaringan perhubungan modern terus diperbaiki dan bersambung dengan jaringan kereta cepat Tiongkok.

Pembangunan pusat internasional yang menghadapi Asia Selatan dan Asia Tenggara terus dikembangkan, komunikasi internasional terus diperdalam, hasil kerja sama di bidang bisnis dan perdagangan, pariwisata, perhubungan dan komunikasi kebudayaan juga terus berkembang.

Fotografer dan penggemar fotografi mencatat perkembangan dan perubahan besar dengan foto. Koran ini akan menajak Anda melihat foto Yunnan, bersama menyaksikan lembaran Yunnan Mimpi Tiongkok yang ditulis oleh lebih dari 47 juta orang rakyat Yunnan dengan kecerdasan dan keringat.



Pada 10 September, Lomba Setengah Maraton Internasional Dataran Tinggi Kunming dimulai.

Sejak Sidang Perwakilan Nasional Ke-18 Partai Komunis Tiongkok, pendapatan tahunan rakyat Yunnan bertambah 1.372 Yuan setiap tahun, meningkat 10,5% setiap tahun, dan 0,9% lebih cepat daripada peningkatan pendapat tahunan rakyat Tiongkok yang bernilai 9,6%.

5 tahun ini, jarak rel kereta baru menambah 1.134 km di Yunnan, dan memasuki era kereta cepat.

5 tahun ini, pembangunan peradaban ekologi Yunnan terus dipercepat, kualitas air Dianchi dari tingkat Jelek V sampai tingkat V.

5 tahun ini, populasi miskin dikurangi dari 8,04 juta orang pada 2012 sampai 3,63 juta orang pada 2016, tingkat kemiskinan dari 21,6% turun sampai 9,8%.

5 tahun ini, tingkat kehidupan rakyat ditingkatkan besar, pendapatan tahunan penduduk kota dan desa masing-masing meningkat 8,9% dan 11,1%.

Pendapatan rakyat makin tinggi, kehidupan kami bermandikan sinar matahari.



Pedagang Indonesia di Expo Asia Selatan



Pada 29 Juli, penduduk kota mengikuti Festival Bir Kunming



Luo Kaihu, pekerja perantau Tionghoa yang berumur 100 tahun menceritakan tentang Yunnan.



Danau Lugu di Yunnan. Sejak sidang ke-18, Tiongkok mendorong pembangunan keadaban, ekologi Tiongkok terus berkembang.



Mahasiswa asing belajar kebudayaan Tionghoa



Pada 28 Desember 2016, Yunnan memasuki era kereta cepat.



Kongres Nasional Ke-19 PKT

Pikiran, Inferensi, Perumusan dan Langkah Baru Dalam Laporan Kongres Nasional Ke-19 PKT

Catatan Redaksi

Pada tanggal 18, Kongres Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok (PKT) diselenggarakan di Beijing. Xi Jinping menyampaikan laporan, menyimpulkan pengalaman dan inspirasi dalam pemerintahan PKT, melukiskan gambar biru dari masa sekarang sampai pada tahun 2020, bahkan sampai pada pertengahan abad ini.

Koran ini akan menajak Anda melihat cerita Tiongkok.



Kongres Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok (PKT) diselenggarakan di Beijing.

ilmiah di atas posisi keberhasilan dan perubahan historis yang dicapai selama lima tahun sejak Kongres Nasional Ke-18.

Dalam masa yang panjang, kontradiksi utama dalam masyarakat diuraikan sebagai "kontradiksi permintaan materi dan budaya rakyat yang semakin meningkat dengan produksi sosial yang terbelakang".

Laporan Kongres Nasional Ke-19 mengemukakan, kontradiksi utama dalam masyarakat Tiongkok sudah berubah menjadi "kontradiksi antara permintaan

rakyat yang semakin meningkat atas kehidupan yang indah dengan perkembangan yang tidak seimbang dan tidak sepenuhnya".

Kini, kebutuhan rakyat atas kehidupan yang indah tidak saja mengajukan permintaan yang lebih tinggi atas kehidupan materi dan budaya, tetapi permintaannya semakin meningkat di bidang-bidang demokrasi, tata hukum, kesetaraan, keadilan, keamanan dan lingkungan.

Level produktivitas sosial Tiongkok pada umumnya meningkat dengan nyata, kontradiksi yang

lebih menonjol ialah ketidakseimbangan dan ketidakcukupan dalam perkembangan antara kota dan desa dan antara daerah serta distribusi pendapatan. Hal itu sudah menjadi unsur utama yang menekan kebutuhan rakyat yang semakin meningkat atas kehidupan yang indah.

Perubahan kontradiksi utama dalam masyarakat berhubungan dengan situasi keseluruhan, pengaruhnya mendalam dan menjangkau jauh, maka diajukanlah sejumlah permintaan baru dalam pekerjaan partai dan negara.

Laporan mengemukakan untuk secara keseluruhan membangun masyarakat cukup sejahtera, merealisasi target perjuangan seratus tahun yang pertama, sementara merintis perjalanan baru untuk secara keseluruhan membangun negara modernisasi sosialis, melangkah maju ke target perjuangan seratus tahun yang kedua.

Target perjuangan yang baru melintasi masa "dari sekarang sampai pada pertengahan abad ini", dapat terbagi dalam tiga tujuan, masing-masing ialah sampai pada tahun 2020 secara keseluruhan selesai membangun masyarakat cukup sejahtera, merealisasi target perjuangan seratus tahun yang pertama, sampai pada tahun 2035 pada pokoknya merealisasi modernisasi sosialisme, dan sampai pada pertengahan abad ini selesai membangun negara modernisasi sosialis yang perkasa, demokratis, beradab, harmonis dan indah.

Xinhua News

Thumb-up Untuk Sidang Ke-19 Tiongkok

Pada tengah bulan Oktober, seluruh dunia memperhatikan timur bumi ini. Lima tahun lalu, Partai Komunis Tiongkok memimpin Tiongkok mencapai hasil luar biasa dengan konsep pemerintah dan praktek sistem yang benar. Makin banyak suara dari luar negeri memuji Partai Komunis Tiongkok, dan thumb-up untuk rencana pengelolaan negara dan politik yang diajukan oleh Sekretaris Jenderal Sentral Partai Komunis Tiongkok, Xi Jinping dan sidang ke-19 Partai Komunis Tiongkok.

Ketua Asosiasi Indonesia Untuk Program Studi Tiongkok Titi Rahardjanti mengatakan, Xi Jinping dalam laporannya secara keseluruhan meninjau kembali berbagai keberhasilan yang dicapai oleh pemerintah dan rakyat Tiongkok di bawah pimpinan PKT.

Titi menyatakan, sejak Kongres Nasional Ke-18, PKT telah mencapai keberhasilan yang mengundang perhatian dunia di bidang-bidang anti korupsi dan penanggulangan kemiskinan, pengalaman tersebut patut dihargai dan dipelajari termasuk Indonesia.

Humphrey Arnaldo Russel adalah mantan dosen Universitas Indonesia. Ia menyatakan, laporan Xi Jinping akan menimbulkan pengaruh positif bagi masyarakat internasional.

Di masa depan, Tiongkok tidak saja akan terus mendorong pertumbuhan ekonomi dunia, tetapi juga akan memainkan peranannya yang lebih besar dalam mendorong kerja sama yang saling menguntungkan dan menang bersama antara berbagai negara.

Xi Jinping dalam laporannya juga mengutarakan tekad atas perkembangan damai dan kebangkitan bangsa Tionghoa, ini merupakan sinyal positif bagi perkembangan dunia yang damai dan stabil.

Yunnan Daily

Daftar Hasil Anti-korupsi Tiongkok 5 Tahun Ini

Pada 9 Oktober, Sidang Ke-8 Komisi Pemeriksa Disiplin Sentral Partai Komunis Tiongkok Ke-18 dilaksanakan di Beijing. Badan pemeriksa disiplin berbagai tingkat Tiongkok berpusat pada mengurus partai dengan keras, membangun suasana partai dan pemerintahan yang bersih dan berjuang dengan korupsi, mendorong perjuangan anti-korupsi, dan mendapat hasil yang luar biasa di bidang pengelolaan partai.

Selama 5 tahun ini, pekerjaan anti-korupsi Tiongkok sangat teguh, sesungguhnya terlaksana waktu menghadapi keadaan yang rumit dan keras.

Sampai akhir bulan Juni tahun ini, sudah ada lebih dari 280 orang kader yang dipimpin oleh Departemen Organisasi Sentral, lebih dari 8.600 orang kader tingkat dinas, dan 660 ribu orang kader tingkat kabupaten dituntut. 40 orang anggota komite, calon komite sentral ke-18, 8 orang anggota komite pemeriksa disiplin sentral, dituntut.

Tiongkok sudah mengadakan 12

kali inspeksi, mengadakan perjalanan inspeksi ke 288 organisasi partai, pertama kali mencapai inspeksi keseluruhan. Lebih dari 60% kasus yang dituntut oleh Komite Pemeriksa Disiplin Sentral Ke-18 dari pekerjaan inspeksi.

Sejak Delapan Peraturan dilaksanakan, masalah menyelewengkan uang umum dan kemewahan yang dibenci oleh rakyat, ditahan.

Pada akhir tahun 2016, reformasi sistem pengawasan nasional Tiongkok dimulai. Sekarang, reformasi percobaan di Beijing, Shanxi, Zhejiang mendapat kemajuan yang konkret, pekerjaan pembangunan komite pengawasan tingkat provinsi, kota dan kabupaten sudah selesai.

Lembaga anti-korupsi Tiongkok yang dibawah pimpinan Partai Komunis Tiongkok sedang dibangun, dan akan mencapai pengawasan yang keseluruhan terhadap semua pegawai umum yang melaksanakan hak umum.

Zhai Yongguan, Zhu Jichai, Liang Jianqiang, Liu Shuo

Berita Foto



Xi Jinping dalam laporannya kepada Kongres Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok (PKT) mengemukakan, melalui upaya jangka panjang, sosialisme yang berkepribadian Tiongkok telah memasuki era baru sebagai posisi historis yang baru dalam pembangunan Tiongkok.

Xinhua News

Yunnan Hari ini

Media Internasional Menaruh Perhatian Pada Sidang Paripurna Delegasi Yunnan

Pada 19 Oktober, delegasi Yunnan yang menghadiri sidang ke-19 Partai Komunis Tiongkok mengadakan sidang paripurna di Ruang Yunnan, Balai Agung Rakyat, untuk mendiskusikan laporan yang dibicarakan oleh Xi Jinping mewakili Komite Sentral Ke-18.

Sidang ini terbuka untuk reporter dalam dan luar negeri, dan lebih dari 60 reporter dari lebih dari 40 media dalam dan luar negeri hadir meliput.

Kepala Delegasi Yunnan dan Sekretaris Komite Partai Yunnan, Chen Hao, Wakil Kepala Delegasi, Wakil Sekretaris Komite Partai Yunnan dan Gubernur Yunnan, Ruan Chengfa menjawab pertanyaan



Media internasional menaruh perhatian Pada Sidang Paripurna Delegasi Yunnan

reporter tentang jalan pembangunan cepat, pengelolaan pasar pariwisata, penghapusan kemiskinan, pengelolaan dan perlindungan Erhai dan lain.

Sekretaris Jenderal Delegasi dan Wakil Sekretaris Komite Partai Yunnan, Li Xiuling mengatakan, dalam diskusi 5 tahun lalu, dalam

proses yang mendapat hasil dan reformasi yang bersejarah, mereka membentuk inti pimpinan Sekretaris Jenderal Xi Jinping dan pikiran sosialisasi khas Tiongkok era baru, seluruh partai mendirikan Empat Kesadaran, memperteguh Empat Percaya Diri terhadap sosialisme khas Tiongkok dan percaya diri terhadap pengelolaan diri Partai Komunis Tiongkok, persatuan dan kesatuan partai makin kokoh.

Laporannya menyimpulkan hasil dan perubahan yang bersejarah selama 5 tahun lalu, menganalisiskan posisi baru partai dan negara, dan perubahan baru tentangan utama masyarakat, menggambarkan gambar biru baru Tiga Langkah, menjelaskan

pikiran dan rencana untuk mencapai gambar biru, menjunjung tinggi panji dan menentukan arah, penuh dengan mutu ideologi, strategi dan pengarah.

Seluruh wakil menunjukkan bahwa, menyetujui dan menyokong laporan Xi Jinping dengan teguh, pasti belajar, memahami dan melaksanakan laporannya dengan baik, terus memperkuat Empat Kesadaran dan Empat Percaya Diri, berpikir, mempraktekkan dan mendorong pekerjaan dengan ideologi sosialisme khas Tiongkok era baru, berusaha menambahkan lembaran yang gemilang pada era baru.

Yunnan Daily

Highlights

Cerita Tiongkok

5 Tahun Ini, Orang Menyaksikan Perubahan Besar Tiongkok → P2

Cerita Yunnan

Rakyat Yunnan Hidup dengan Baik → P3

Cerita Foto

Yunnan Berkembang Dengan Cepat dan Menuju Dunia → P4

5 Tahun Ini, Orang Menyaksikan Perubahan Besar Tiongkok

Catatan Redaksi: Sidang Perwakilan Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok diadakan di Beijing pada 18 Oktober. Sejak sidang ke-18, 5 tahun ini bangsa Tiongkok berusaha. Selama 5 tahun ini, perubahan besar terjadi di Tiongkok, mencapai hasil yang luar biasa, dan maju ke pusat panggung dunia. Di jalan perkembangan raya bangsa Tionghoa, 5 tahun ini sangat berarti.

Mimpi Tiongkok Berhubungan dengan Mimpi Dunia

Pada November 2012, sidang ke-18 Partai Komunis Tiongkok diadakan dengan sukses. Bagaimana pusat partai baru akan memimpin Tiongkok menjadi masalah inti yang diperhatikan oleh dunia.

Pada 29 November 2012, pemimpin partai dan negara menyaksikan Pameran Jalan Kebangkitan Kembali di Meseum Nasional. Dalam kunjungan ini, Presiden Tiongkok, Xi Jinping pertama kali mengajukan dan menceritakan isi Mimpi Tiongkok.

Selama 54 bulan, sampai bulan Mei tahun ini di Nasional Convention Center, pidato Xi Jinping mendapat 27 kali tepuk tangan di Forum Tingkat Tinggi Kerja Sama Internasional Satu Sabuk Satu Jalur. Di bawah panggung ada tamu dari 130 negara lebih dan 70 organisasi internasional lebih. Inisiatif Satu Sabuk Satu Jalur berangkat dari Tiongkok dan menjadi mimpi yang dibagi oleh dunia.

Dari Mimpi Tiongkok sampai Mimpi Dunia, tidak hanya berusaha mencari mimpi kebangkitan kembali bangsa Tionghoa, tetapi juga mengikuti pengelolaan global. Ini kesan Tiongkok yang paling ternyata untuk dunia selama 5 tahun ini.

Pengelolaan Negara dan Politik Menjadi Rangka Menyeluruh

Sejak 2013 sampai 2016, sidang pleno komite sentral yang diadakan sekali setahun membangun rangka menyeluruh pnegelolaan negara dan politik untuk Tiongkok.

Di Sidang Pleno Ke-3 Komite Sentral Ke-18 menerima Keputusan Beberapa Masalah Penting dari Sentral Partai Komunis Tiongkok tentang Reformasi yang Menyeluruh dan Mendalam, mengajukan lebih dari 300 tugas reformasi, menentukan desain tingkat tinggi reformasi Tiongkok yang menyeluruh dan mendalam.

Jim Oneal, mantan ahli ekonomi pertama Goldman Sachs AS yang pernah mengajukan konsep BRICS mengatakan, untuk Tiongkok bahkan seluruh dunia, sekarang adalah waktu yang membangkitkan semangat.

Sidang Pleno Ke-4 Komite Sentral Ke-18 merupakan sidang



Kongres Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok (PKT) diadakan di Beijing pada 18 Oktober.

Sejak sidang ke-18, 5 tahun ini bangsa Tiongkok berusaha.

pleno pertama di sejarah Partai Komunis Tiongkok yang khususnya meneliti pembangunan hukum. Tiongkok yang modern harus memerintah negara berdasarkan hukum menggantikan berdasarkan orang. Partai Komunis Tiongkok yang memegang kekuasaan yang berlangsung lama dengan aktif membuka era baru yang Tiongkok diperintah berdasarkan hukum.

Tahun 2020 adalah waktu kunci untuk Tiongkok. Menurut Buletin Sidang Pleno Ke-5 Komite Sentral Ke-18, sampai tahun ini akan selesai dibangun masyarakat berkecukupan, mencapai tujuan perjuangan seratus tahun pertama dari tujuan perjuangan Dua Seratus Tahun.

Sidang pleno ini menerima rencana Lima Tahun Ke-13, rencana tersebut ditentukan berdasarkan tujuan perjuangan ini.

Buletin sidang pleno ini juga menjelaskan Lima Konsep

SUARA

10 - 15 tahun ke depan, Tiongkok akan memimpin dunia.

— Austrik Andre, akademisi dari Akademi Ilmu Pengetahuan dan Kesenian Kerajaan Belgia

Inisiatif Satu Sabuk Satu Jalur mempererat hubungan negara yang bersangkutan, dan dunia menjadi keseluruhan yang makin erat.

— Klaus Hechi, Profesor dari Universitas Ruprecht Karl Heidelberg

Perkembangan dunia pada masa depan tidak bisa kurang pembukaan ekonomi Tiongkok. Seperti mengembangkan taman, kalau ingin mendapat hasil, harus membuat rencana jangka panjang.

— Arthurk Nandi, akademisi dari Royal Academy of Engineering

Pembangunan, yaitu inovasi, koordinasi, hijau, terbuka dan berbagi, dan dianggap sebagai Reformasi Besar yang Berhubungan dengan Pembangunan Tiongkok.

Terus Maju dalam Proses Mengatasi Kesulitan

Memajukan perjuangan anti-korupsi adalah aksi Tiongkok yang menggemparkan dunia sejak sidang ke-18 Tiongkok.

Sejak 2013 diperbaiki, website Departemen Pengawas Komisi Pemeriksa Disiplin Sentral terus-menerus mengumumkan informasi tentang pegawai yang melanggar hukum dan peraturan setiap hari.

Perjuangan anti-korupsi sudah menjadi sebagian penting untuk Partai Komunis Tiongkok mengelolakan partai dengan teguh, dan juga memberi kepercayaan untuk rakyat.

Keadaan ekonomi baru



Foto 1: Awal tahun ini, di Desa Dabu Kecamatan Nanjing, Kabupaten Yuexi Provinsi Sichuan, 63 keluarga tidak mampu berhasil dipindahkan ke tempat lain, dan tinggal di rumah sendiri yang baru.

Chen Bing
Foto 2: Di Desa Kala Kecamatan Longquan Kabupaten Danzhai Keresidenan Otonom Suku Miao dan Suku Dong Qiandongnan Provinsi Guizhou, penduduk suku Miao lokal berhasil keluar dari kemiskinan dan menjadi sejahtera (kaya) dengan berprofesi sebagai penganyam sangkar burung.

Yi Shengwu



Foto ini adalah di Desa Xiajiang, Fengshuling, Kabupaten Chunan, Provinsi Zhejiang, dipimpin oleh Perkembangan Hijau, pertanian organik dikembangkan sehingga berbunga dan berbuah-buahan sepanjang tahun, dan menjadi desa indah di sebelah Danau Qiandao.

Zhang Cheng

membuat Tiongkok mengganti dan memperbaiki modal. Tidak hanya mencari pertumbuhan ekonomi saja, tetapi juga mementingkan memperbaiki struktur ekonomi, supaya ekonomi bisa didorong dengan inovasi dari unsur dan investasi.

Di bawah keadaan ini, Tiongkok menyiapkan rangka kebijakan ekonomi yang cocok

untuk keadaan baru, termasuk membentuk sistem kebijakan yang dipimpin oleh konsup pembangunan baru dan diutamakan oleh reformasi struktural sisi pasokan. Arahnya jelas dan hasilnya yata.

Pada awal 2017, menurut laporan IMF, Tiongkok tetap kekuatan pendorong utama pembangunan ekonomi dunia.

Liu Shaohua

Tiongkok Menciptakan Keunikan Dunia

Sejak sidang ke-18 Tiongkok, 5 tahun ini Tiongkok menciptakan: terbaik dunia, terpanjang dunia, tercepat dunia dan pertama dunia di banyak bidang, banyak proyek yang luar biasa merubah Tiongkok dan dipuji dunia.

Kereta dan jalan tersambung. Sampai akhir 2016, jarak kereta cepat Tiongkok sudah mencapai 22 ribu km, merupakan pertama di Dunia, dan kereta cepat yang satu-satunya menjadi jaringan.

Kereta Cepat Lanzhou-Xinjiang yang tersambung pada 26 November 2014, jaraknya 1.776 km, merupakan kereta cepat terpanjang dunia.

Terowongan Gunung Ela yang bersambung pada 30 Desember 2015 adalah terowongan tanah beku dataran tinggi terpanjang di dunia.

Jalan tol Beijing-Xinjiang yang bersambung pada 15 Juli tahun ini sepanjang 2.739 km, dan merupakan jalan tol terpanjang yang melewati padang pasir.

Tanggul menyelesaikan masalah. Pada 29 Desember 2016 waktu jembatan Gunung Beipan Guizhou tersambung, menjadi jembatan tertinggi dunia dengan ketinggiannya 565 meter.

Pada 7 Juli tahun ini, jembatan terpanjang global, Jembatan Hong-



Pada 10 Oktober, Teleskop Sferikal Apertur lima ratus meter yang disebut Tianyan Tiongkok sudah bisa menjalankan fungsi penentuan arah, pelacakan, pemayar dan lain, dan menentukan beberapa pulsar baru.

kong-Makau-Zhujiang tersambung di proyek utama. Sebagai jembatan trans-laut terbesar dunia dan paling susah dibangun, jembatan ini pertama kali menggunakan rencana Jembatan - Pulau - Terowongan, membuka terowongan paling panjang dunia, dan disebut "salah satu keajaiban dunia modern."

5 tahun ini, di bidang inovasi teknologi, Tiongkok sering mencapai tertinggi dunia. Mendapat kemajuan pada inovasi original dan hasil ternyata

ta pada penelitian teknologi tinggi. Di beberapa bidang berkembang dari ketinggian.

Pada 16 Agustus 2016, Tiongkok meluncurkan satelit praktek ilmu kuantum pertama dunia dengan sukses. Pertama kali mencapai komunikasi kuantum antar satelit dengan tanah, membangun komunikasi rahasia kuantum dan sistem praktek ilmiah yang menghubungkan langit dan tanah, dan mencapai kemajuan besar di bidang keamanan informasi nasional

dan teknologi informasi.

Pada 3 Juli tahun lalu, Tianyan Tiongkok, Teleskop Sferikal Apertur lima ratus meter diselesaikan, merupakan teleskop sferikal antena tunggal terbesar dan paling canggih di dunia.

Pada Maret tahun ini, pesawat lunur air Haiyi yang diteliti Tiongkok sendiri menyelam hingga 6.329 meter ke bawah di Palung Mariana, memperbarui rekor dunia tingkat kedalaman pesawat lunur air.

Pada Mei tahun ini, seiring dengan metana klarat di daerah laut Shenhu, bagian utara Laut Selatan ditambang dengan sukses, Tiongkok menjadi negara pertama dunia yang bisa menambang metana klarat dengan stabil di daerah laut.

Selanjutnya pada Juni, tempat peternakan cerdas setengah selam laut dalam yang terbesar dan pertama di dunia yang diproduksi oleh Tiongkok diserahkan kepada Norwegia.

Yang menggembirakan juga ada komputer super yang tercepat di dunia, Shenwei Sinar Taihu. Sistem ini mencapai semua komponen inti, termasuk unit pemroses sentral, diproduksi sendiri.

Chen Zhenkai, Yang Jin



Orang Asing Mencintai Kebudayaan Tionghoa

Beberapa tahun ini, seiring dengan daya pengaruh Tiongkok terus meningkat, makin banyak orang asing mulai menyukai Tiongkok, bahasa Mandarin dan kebudayaan Tionghoa.

Bersamaan dengan kebudayaan Tionghoa mempertunjukkan keunikan kepada dunia. Ada yang membuka kantor silat, ada yang mengobati pasien dengan akupuntur, dan ada yang mengadakan kolom media

sendiri untuk mengebarkan kebudayaan Tionghoa.

Pelukis Argentina Martin Mezia membawa unsur Tiongkok ke penciptaannya, mempertunjukkan kesenian Tiongkok dengan cara lain. Melalui percampuran sendiri Martin, karya kesenian Tiongkok diterima dan disukai oleh makin banyak orang di Argentina.

Martin Sabara
(Xinhua News)

Rakyat Yunnan Hidup dengan Baik

Catatan Redaksi: Sidang Perwakilan Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok diadakan di Beijing pada 18 Oktober. 5 tahun sejak sidang ke-18 merupakan salah satu jangka waktu yang Yunnan berkembang paling cepat, hasil kualitas terbaik dan keuntungan rakyat paling banyak. Teristimewa perkembangan ekonomi daerah regional sangat cepat, jatah ekonomi utamanya lebih tinggi daripada tingkat rata-rata seluruh provinsi, tingkat kehidupan rakyat berbagai suku diperbaiki.

“Tidak ada satu suku pun ketinggalan.” Ini janji komite partai dan pemerintah Provinsi Yunnan.

Yunnan adalah satu provinsi perbatasan yang memiliki berbagai suku. Ada 25 suku minoritas dan 15 suku minoritas yang istimewa. Oleh karena alasan sejarah, tingkat perkembangan sosial dan ekonomi daerah regional agak rendah, populasi kemiskinan suku minoritas 2,49 juta orang, merupakan 43,41% dari total populasi kemiskinan seluruh provinsi.

5 tahun ini, Yunnan selalu mementingkan pekerjaan etnic, secara aktif mencari pikiran, cara dan kebijakan baru, mendorong perkembangan daerah regional, dan mempercepat pembangunan masyarakat berkecukupan di daerah regional.

Mendukung pembangunan daerah regional dengan cara konkret. Melalui mendorong Proyek Penciptaan Contoh Sepuluh Ribu Keluarga, Seribu Desa, Seratus Kecamatan dan Sepuluh Kabupaten, Yunnan hanya tahun 2013 - 2016 menggunakan 1,4 miliar Yuan untuk pembangunan etnic, mengumpulkan dana lebih dari 8,5 miliar Yuan dari berbagai departemen, melaksanakan pembangunan 10 ribu contoh keluarga kemajuan dan per-



5 tahun ini, Yunnan selalu mementingkan pekerjaan etnic, secara aktif mencari pikiran, cara dan kebijakan baru, mendorong perkembangan daerah regional, dan mempercepat pembangunan masyarakat berkecukupan di daerah regional.

satunya bersih, rakyatnya kaya, pemandangannya indah dan suasananya harmonis.

nya bersih, rakyatnya kaya, pemandangannya indah dan suasananya harmonis.



Suku yang langsung dari masyarakat primitif sampai masyarakat sosialisme meru-



pakannya kesulitan untuk pekerjaan penghapusan kemiskinan seluruh provinsi. Yunnan khusus mengemukakan kebijakan, mencari jalan untuk lepas dari kemiskinan, yaitu Satu Suku Satu Rencana, Satu Suku Satu Grup Pembantu. Sampai akhir tahun 2016, populasi miskin yang terdaftar dari suku tersebut dan suku minoritas sudah dikurangi sampai 504,3 ribu orang.

Selama 5 tahun ini, ekonomi daerah regional Yunnan berkembang dengan cepat. Menurut statistika, pada 2016, GDP lokal daerah otonom etnic di Yunnan mencapai 606,865 miliar Yuan, meningkat 9,8% dibandingkan dengan periode sama tahun lalu; investasi harta tetap 708,13 miliar Yuan, meningkat 22,7%; pendapatan tahunan penduduk tetap kota dan kecamatan 27,362 ribu Yuan, meningkat 8,8%; pendapatan tahunan penduduk tetap desa mencapai 8971 Yuan, meningkat 9,8%, skala peningkatan lebih tinggi daripada tingkat rata-rata seluruh provinsi.

Di Yunnan, ada jalan untuk berkunjung ke tempat yang jauh di dalam gunung, desa baru dibangun, rakyat berbagai suku masing-masing menuju kehidupan baru yang bahagia.

Yunnan Daily

Suku Dulong Jurang dan Gunung Sungai Dulong Menjadi Jalan

Memasuki Desa Dizhengdang, Kecamatan Sungai Dulong, Kabupaten Otonom Suku Dulong dan Suku Nu, Gunung Gongshan Yunnan, setelah gunung dan air ada rumah suku Dulong yang unik, dimana kalau hujan seperti suatu lukisan pemandangan alam yang indah.

Perempuan yang berumur 70 tahun lebih, Li Wenshi sedang menganyam selimut Dulong. Seiring dengan pembukaan Kecamatan Sungai Dulong, selimut Dulong menjadi kerajinan yang disukai orang. Ini merupakan pekerjaan tangan yang unik.

Suku Dulong merupakan salah satu suku minoritas yang populasinya kurang banyak, dan juga suku yang langsung dari masyarakat primitif berkembang ke masyarakat sosialisme waktu Tiongkok baru didirikan, terutama tinggal di pinggir Sungai Dulong. Di sini gunungnya tinggi, jurangnya dalam, dan membentuk lingkungan geologi yang tertutup.

Didukung dan diperhatikan oleh pemerintah, Yunnan melaksanakan aksi bantuan khusus untuk Kecamatan Sungai Dulong.

Proyek perbaruan jalan Sungai Dulong sebagai proyek penting, kesulitannya diatasi dan proyeknya dimajukan dengan cepat. “Sekarang terowongan sudah tersambung, jalannya diperbaiki, sudah bisa mencapai kabupaten dengan pulang pergi dalam satu hari. Saya akan membawa selimut Dulong ke pasar. Makin banyak orang mengetahui selimut Dulong, maka sebagiannya akan memesan selimut via HP lebih dahulu,” ujar Li Wenshi

Li Wenzhi pindah ke rumah baru, rumah kayu yang lama juga disimpan. Dia mengatakan, cucunya harus mengetahui kehidupan lalu, dan mengetahui siapa yang merubah kehidupan mereka, supaya mereka rajin belajar, dan selalu mendukung partai.

Zhang Fan

Suku Zhuang

Desa Suku Zhuang Diperbaiki



Desa suku Zhuang diperbaiki

Pada awal musim gugur, reporter mengunjungi Desa Laozhai, Komisi Desa Tianbao, Kecamatan Yianbao, Kabupaten Malipo Yunnan.

Jalan bersemen yang bersih dan rapi, di pinggir jalan banyak gedung baru berlantai dua yang berwarna kuning, di dalamnya ada pohon hijau. Di depan dan belakang gedung ditanam pohon buah. Di lapangan ada pohon hijau tumbuh dengan baik, lampu

sinar matahari tertata rapi. Desa Laozhai di bawah matahari sangat tenang.

“Oleh karena kebijakan partai sangat baik, kami baru bisa tinggal di rumah seperti ini, ada internet, dan air memakai mesin pemurnian. Desa ini memang diperbarui semua,” kata Kepala Grup Desa Laozhai, Ruan Shaofeng dengan senang.

Desa Laozhai adalah suatu desa yang mengumpulkan pen-

uduk suku Zhuang, ada 24 keluarga dan 80 orang, di dalamnya ada 8 keluarga miskin yang sudah terdaftar.

Pada 2015, pemerintah Yunnan melaksanakan Rencana Aksi 3 Tahun di Perbatasan, dan Laozhai menjadi desa percobaan.

Dalam 2 tahun, rasa bangsa penduduk desa meningkat, percaya untuk perkembangan industri. “Rumah saya berlantai dua, luasnya 250 m2, hanya membayar 300 ribu Yuan lebih, sebagian dibantu oleh pemerintah, dan sebagian saya bayar sendiri,” ujar Zhang Wurong yang merasa puas waktu melihat rumah barunya,

“Sekarang saya menanam 30 mu kopi, memelihara 40 ekor kambing lokal, pendapatan tahun depan akan makin banyak,” ujarnya lagi.

Ruan Shaofeng mengatakan, selanjutnya akan memimpin desa mengembangkan industri pisang, buah naga dan sirsak. Semua orang bersama mencari uang dan hidup serba berkecukupan.

Huang Peng, Zhang Denghai

Suku Jingpo

Kehidupan Manis Orang Jingpo

Pada 14 Agustus, memasuki Desa Long'an, Kecamatan Longba, Kabupaten Longchuan, Keresidenan Otonom Suku Dai dan Suku Jingpo, Dehong, Yunnan yang terletak di perbatasan Tiongkok-Myanmar, terlihat tebu tumbuh rimbun dan subur, jeruk yang baru ditanam juga tumbuh subur, penuh dengan daya hidup.

“Festival Musim Semi tahun ini saya pindah ke rumah baru”. Itu dikatakan orang suku Jingpo, grup penduduk Maiwo, komisi Desa Long'an, Wang Manuo.

Rumah Wang Manuo memakai batu lantai yang indah

di rumah baru yang aman dan nyaman, seluruh keluarga sangat senang,” ujar Wang Manuo.

“Kehidupan sekarang menjadi baik, pada masa depan harus membina anak rajin belajar, dan menjadi orang yang berguna untuk negara,” ujar Wang Manuo ketika berbicara tentang masa depannya penuh dengan kepercayaan.

Dia juga mengatakan selain dibantu oleh partai dan pemerintah, ia juga akan rajin bekerja, sehingga kehidupannya pasti akan makin baik.

Liu Xiangyuan

SUARA

Yunnan adalah salah satu provinsi yang pekerjaan dan tugas etnic paling penting di seluruh negara. Nasihat Xi Jinping tentang membangun daerah percontohan etnic yang bersatu dan maju, berpegang teguh pada pikiran "di Yunnan kalau tidak mengerjakan pekerjaan etnic dengan baik, tidak bisa merencanakan seluruh situasi dengan baik" dan konsep "berbagai suku adalah satu keluarga, harus hidup dengan baik semuanya", mencampurkan perkembangan daerah etnic dan persatuan suku dengan perkembangan seluruh provinsi.

— Sekretaris Jenderal Yunnan, Chen Hao

Membangun daerah percontohan etnic yang bersatu dan maju bukan hanya pekerjaan etnic, tetapi pekerjaan seluruh situasi; bukan hanya urusan Yunnan, tetapi juga strategi negara.

— Kepala Komisi Etnic Yunnan, Li Siming

Analisis Nomor (Tahun 2016)

- GDP daerah otonom etnic Yunnan 606,865 miliar Yuan, meningkat 9,8% dibandingkan dengan periode sama tahun lalu;

- Investasi untuk harta tetap 708,13 Yuan, meningkat 22,7%;

- Pendapatan tahunan penduduk tetap kota dan kecamatan 27,362 ribu Yuan, meningkat 8,8%;

- Pendapatan tahunan penduduk tetap desa mencapai 8971 Yuan, meningkat 9,8%;

- Pada 2013 mulai melaksanakan Rencana Aksi 3 Tahun Proyek Penciptaan Contoh Sepuluh Ribu Keluarga, Seribu Desa, Seratus Kecamatan dan Sepuluh Kabupaten, 3 tahun menggunakan 1,4 miliar Yuan untuk pembangunan etnic, mengumpulkan dana lebih dari 8,5 miliar Yuan dari berbagai departemen.